
COMUNE DI CESENA 
____________________ 

  
     ASSESSORATO AI QUARTIERI 

 
QUARTIERE n. 5  "OLTRE SAVIO” 

 
VERBALE N. 01  - ANNO 2018 

 
 Il giorno 26 GENNAIO 2018, alle ore 20,45 presso la Sede di 
Quartiere, Via Pistoia, 58  si è riunito, a seguito di avviso scritto, spedito in 
tempo utile ai consiglieri, in 2^ convocazione  il 
 

CONSIGLIO DI QUARTIERE 
 

Presiede e verbalizza il Sig. Rossi Gianfranco – Presidente di quartiere; 
 
Dall'appello nominale risultano presenti i Sig.: 
 
   Presenti       Cognome e nome dei consiglieri          Presenti        Cognome e nome dei consiglie ri 

P AMADORI MARCO A CECCARELLI LUCA 

P BARDUZZI ELISA A DI STEFANO RICCARDO 

P BOLONGARO DONATELLA A GALLO ANTONIA LEONARDA 

A BRAVACCINI GIOVANNI P ROSSI GIANFRANCO 

P CASAMENTI ALEX P SANTI VLADIMIRO 

 
Constatata la legalità della riunione, in quanto presenti n.06 Consiglieri sui 13 
assegnati al Consiglio e sui 10 deliberati dal Consiglio comunale, il 
Presidente, dichiara aperta la seduta. 
 
 
 
  
    

 



Ordine del giorno:  
1) Approvazione verbale seduta precedente; 
2) Comunicazioni del presidente e dei coordinatori commissioni; 
3) “Raccolta Alimentare di sabato 17 marzo 2018”: aggiornamenti e attività da predisporre; 
4) LL.PP. Quartiere Oltre savio. Aggiornamenti; 
5) Richieste ed osservazioni pervenute dai cittadini; richieste del Quartiere;  
6) Risposte e ordinanze dell’Amministrazione comunale; 
7) Attività di Quartiere svolte ed in preparazione anno 2018. Proposte. 
8) Varie ed eventuali 
^^^^^^^ 
Sono presenti alcuni cittadini e l’insegnante P.B.. 
 
PRIMO PUNTO -  Approvazione verbale seduta preceden te. 
Approvato a voti unanimi. 
 
SECONDO PUNTO - comunicazione del Presidente e dei Referenti Commissioni.  
02.01) Presidente: aggiornamento su Buoni Ghiaia Vi a Castello di Monticino.  
Il Consiglio di quartiere a voti unanimi, preso atto delle comunicazioni intercorse, delibera di 
scrivere alla Dirigente dei Quartieri e all’Ing. Borghetti che: 
“Vista la problematica esistente nell'anno 2016 per l'assegnazione del buono ghiaia sulla vicinale 
Castello di Monticino (lato via Purgatorio) che è stato riconsegnato al Quartiere e p.c. alla 
Dirigente Monica Esposito con raccomandata del 27.12.2016 con allegati i buoni n. 10/2016; 
11/2016; 14/2016; 21/2016 (agli atti del materiale Quartiere Oltre Savio) e non è stato ritirato 
anche nel corrente anno 2017, visto il protrarsi di una situazione conflittuale per la gestione anche 
della Via Castello di Monticino (lato monte) chiede all'Ufficio competente di gestire in proprio nei 
prossimi anni la distribuzione dei buoni ghiaia (Via Castello di Monticino lato Via Purgatorio e lato 
monte), sollevando il Quartiere Oltre Savio dalla gestione di questa consegna”.  
(Segue lettera). 
 
Si ricorda il punto 05.02 del verbale 06 febbraio 2017, in merito alla restituzione con raccomandata 
del 27.12.2016: 
- estratto verbale del 06.02.2017 punto 05.02) Sopr alluogo via Monticino e situazione “buoni 
ghiaia” delle vicinali.  
A seguito problematiche sorte nella distribuzione buoni ghiaia, incontrati alcuni frontisti, vengono 
restituiti al Quartiere NON UTILIZZATI i seguenti Buoni ghiaia: 
- n. 10 Via Vicinale Monticino (Lato Castello) 
- n. 11 Via Monticino (Lato Bertinoro) 
- n. 12 Via Castello di Monticino 
- n. 14 Via Purgatorio 2 
- n. 21 Via Castello di Monticino. 
I buoni verranno conservati nell’armadio del Quarti ere. 
 
02.01.01) Via Manaresi.  
Ripresa delle comunicazioni intercorse con cittadino e arch. G. Baronio. 
L’Assessore Miserocchi il 18.01.2018 ha comunicato che l’arch. Baronio ci avrebbe contattato. 
Questa la mail G. Baronio del 26.01.2018: 
“In merito all'intervento di regolazione della mobilità in via Manaresi, credo possibili due soluzioni: 
1 - il consiglio di quartiere inoltra il parere favorevole all'intervento del senso unico con direzione 
da via Savio a via Farini (intervento minimale su singola strada), come già approvato nel piano 
generale delle sicurezza di quartiere del 2011. A seguito di tale parere, sentita l'amministrazione si 
valuta se procedere nel breve tempo; 
2 - il quartiere, considerato il lasso di tempo passato, decide di convocare una nuova assemblea 
pubblica tra i residenti della zona (da concordare con l'assessore), per informare sul progetto e 
rivedere eventuali nuove considerazioni. 



A voi la valutazione più opportuna nell'incontro di questa sera. saluti. G. Baronio”. 
Il Consiglio, unanime, delibera di procedere con la seconda proposta (assemblea pubblica con i 
cittadini) considerato il lasso di tempo passato. 
(Segue mail del 30/1). 
02.01.02) Inaugurazione nuova area laboratoriale - Scuola Secondaria Statale 1° grado 
“Viale della Resistenza”.  
Giovedì 18 gennaio nella mattinata, in concomitanza con la Festa del Piano nazionale per la 
Scuola Digitale, sono stati inaugurati i nuovi laboratori installati nel prefabbricato accanto alla 
Scuola Media Ippodromo. Erano presenti gli Assessori S. Benedetti e M. Miserocchi, i Presidenti 
del Consiglio di Istituto Paolo Cavallucci e Stefano Zanelli, l’Associazione Dante Alighieri, e per il 
Quartiere il Presidente, Donatella Bolongaro, Luca Ceccarelli, che ha donato all’aula di scienze 
l’importante raccolta di fossili del padre Ceccarelli Roberto. L’inaugurazione è stato un incontro 
importante con le iniziative di questa scuola, e l’opportunità di continuare nel confronto dei progetti 
con il Dirigente Scolastico Prof. Marco Ruscelli, incontrato successivamente martedì 23 gennaio 
dal Presidente e da Bolongaro Donatella, Responsabile Commissione Scuola, per una 
condivisione dei progetti anno 2018. 
 
02.01.03) Collegio dei Presidenti del 16.01.2018.  
Organizzazione della Raccolta Alimentare di sabato 17 marzo e incontro PUMS di lunedì 5 
febbraio, ore 20,30 presso la Sala del Consiglio Comunale. Invitati tutti i consigli di Quartiere. 
Lettura del verbale redatto, che viene allegato al presente verbale come “Allegato A)” . 
 
02.01.04) progetto “Cura del piede diabetico” attiv ità svolta nel 2017 da Associazione 
Diabete Romagna.  
Il Consiglio di quartiere prende atto della relazione predisposta a fronte del finanziamento con  
€ 1.000,00 che sono stati liquidati. Nel 2017sono state effettuate: 
- 39 sedute presso la sede di Piazza Magnani; 
- per un totale di 234 ore; 
- per 290 utenti. 
 
02.01.05) Intervento della Responsabile Commissione  “Scuola” (D.Bolongaro).  
Viene presentato un aggiornamento delle iniziative/progetti, che sono diventati importanti per il 
territorio, coinvolgendo le scuole dalle materne alle superiori ragazzi e famiglie. In particolare 
vengono riassunti i risultati di: 
- “Cento ore per la scuola”, “Stare insieme”, “Integrazione Alunni stranieri”, “Ci sto anch’io”, “Una 
Scuola grande come il mondo”. 
Nuovi progetti con le Scuole Medie, dopo l’incontro con il Dirigente Ruscelli, saranno presentati al 
punto finanziamenti anno 2018. 
Il Consiglio di quartiere prende atto della rendicontazione finale e della liquidazione 
all’Associazione Dante Alighieri dei seguenti progetti relativi ai finanziamenti anno 2017: 
- “100 ore per la scuola”; 
- “Accoglienza e integrazione alunni stranieri”; 
- “Ci sto anch’io concreta-mente”; 
- “Crescere in salute”; 
- “Una scuola grande come il mondo”; 
- “Crescere insieme”. 
 
02.01.06) Marco Amadori, responsabile Protezione Ci vile del Quartiere e delle attività di 
promozione alla PC.  
Marco Amadori illustra le attività svolte dalla Protezione Civile. Dopo discussione il Consiglio 
delibera di inserire come punto all’odg del prossimo Consiglio di quartiere: “Protezione Civile: 
aggiornamento dei punti sensibili”. Concordare la data per tempo per avvisare i volontari di 
Protezione Civile. 
 



03) “Raccolta Alimentare di sabato 17 marzo 2018”: aggiornamenti e attività da predisporre.  
Il Collegio dei Presidenti di Quartiere ha fissato la data di “Quartieri Solidali” nella giornata di 
sabato 17 marzo 2018. 
"Quartieri solidali" - Tredicesima raccolta aliment are. 
Dopo il successo delle precedenti dodici edizioni della raccolta di generi alimentari realizzata in 
collaborazione con Centro di Ascolto Caritas Zonale San Vittore, Caritas Parrocchiali, Ass. S. Vincenzo, 
Mantello di San Martino, Gruppi Scout, Gruppo Famiglie Casa Bella, MASCI – Comunità Adulti Scout Don 
Vito, Associazione Genitori Dante Alighieri, Banca del Tempo di Cesena, Parrocchie, cittadini e volontari dei 
Quartieri, i dodici Quartieri di Cesena, constatata la difficile situazione economica di tante famiglie del nostro 
territorio, promuovono per sabato 17 marzo 2018 (dalle ore 9.00 alle 19.00 e in alcuni casi alle 20,00) la 
tredicesima edizione dell’iniziativa. 
Nel 2017 il totale raccolto è stato di Kg. 13.854,35 più 558 prodotti vari per infanzia e pulizie. Nel 2016 era 
stato di kg. 11.805,86 più 644 prodotti. 
Per il Quartiere Oltre Savio, Centro Urbano e Valle Savio che confluiscono nelle Caritas e S. Vincenzo sopra 
indicate, il risultato 2017 è pari a: Kg. 5.126,77. 
Supermercati interessati Q. Oltresavio: Conad Oltresavio; Economy; Famila Torre del Moro; Ipercoop Lungo 
Savio; Famila di Piazza Magnani. Inviate lettere e interessati direttamente dall’Amministrazione Comunale per 
le disponibilità di Ipercoop Lungosavio.  
Tutto quanto raccolto sarà consegnato tramite Centro Ascolto Caritas Zonale S. Vittore; Caritas S. Paolo, 
Caritas Torre del Moro, Ass. San Vincenzo S. Rocco. 
I prodotti che inviteremo ad acquistare sono i seguenti: 
PASTA, RISO, OLIO, ZUCCHERO, CAFFE’, BISCOTTI, TONNO E CARNE IN SCATOLA, PASSATA DI 
POMODORO E PELATI, LEGUMI, PANNOLINI ED ALTRI PRODOTTI PER L’INFANZIA, OMOGENEIZZATI 
ALLA FRUTTA, SUCCHI DI FRUTTA, FARINA, LATTE A LUNGA CONSERVAZIONE, PRODOTTI PER 
L’IGIENE PERSONALE E LA PULIZIA DELLA CASA. 
Già inviate lettere alle Parrocchie del Quartiere e ai Supermercati. Non ancora definita la possibilità di 
operare all’Ipercoop Lungosavio”, Si sta interessando direttamente l’Amministrazione Comunale. 
Da coordinarsi con il Quartiere Centro Urbano se consegnerà ancora il materiale da distribuire al ns. 
Quartiere e con il Quartiere Valle Savio per ritiro materiale A&O San Vittore. 
Da coinvolgere il Centro per le Famiglie per avere la disponibilità di un pulmino e la Coop. Servizi per un 
automezzo che sarà condotto da M.F. per gestire il Supermercato Lungosavio.  
Sarà nostra cura organizzare i volontari, predisporre adeguata informativa sulle finalità di questo impegno e 
consegnare il materiale necessario (scatoloni, sportine, volantini A5 e locandine A3, pettorine e/o tesserini, 
ecc); le precedenti iniziative hanno consentito anche di avvicinare e incontrare famiglie non censite dai 
Servizi Sociali del Comune e/o altre realtà caritatevoli. 
L’obiettivo di tutto il Consiglio di Quartiere e delle Associazioni coinvolte è che l’Oltre Savio possa essere 
quartiere accogliente ed attento alle fasce deboli; per fare questo è necessario attivarsi anche con iniziative 
concrete in rete con quanti già operano sul territorio. 
 
QUARTO PUNTO – LL.PP. Quartiere Oltre Savio. Aggior namenti.  
04.01) “Carta Bianca 2017” - Quartiere OltreSavio: n.16 progetti approvati su 17 e messi a   
votazione; n. 2.277 voti cartacei e on line.  
Vedi Consiglio precedente per dettagli sui progetti. 
voti 311) - Scuola dell’Infanzia Marino Moretti - 2° Circolo  di Cesena. 
voti 288) - Via Tipano incrocio sopraelevato con via Chianciano e dosso tra i n. civici 1229 1314. 
**(Nota dell’Uff. Edilizia Pubblica: “intersezione rialzata e due dossi”. 
voti 271) - piazzola di sosta rialzata con rampa di accesso e con pensilina per fermata ATR presso 
Chiesa San Mauro (ID 1244/1) via S. Mauro, 1555 - Cesena. 
voti 197) - asfaltatura Via Verghereto e Via Balze. 
voti 188) - completamento rotonda Settecrociari. 
voti 182) - Zona Diegaro - sistemazione e messa in sicurezza fosso, spallette e sede stradale di 
Via Canapino, in prossimità incrocio con Via S. Giuseppe.   
voti 177) - Messa in sicurezza di Via San Mauro dalla rotonda della Parrocchia di S. Paolo fino alla 
rotonda Romea, con dossi rallenta-traffico e segnaletica adeguata**. 
**(Nota dell’Uff. Edilizia Pubblica: “intersezione rialzata fra Via Viareggio e Via San Mauro”. 
voti 140) - Illuminazione area verde di Via Ventimiglia. 
voti 113) - Viale Gramsci; 



voti 104) - Illuminazione e nuovi giochi nell’area verde “Parco di Via Amato” (vicino al Campo 
sportivo Diegaro). 
voti 82) - zona le Aie: Istituzione di “Zona 30” e istallazione di due dossi, uno prima e uno dopo il 
centro abitato, in concertazione con i residenti e il Quartiere. 
**(Nota dell’Uff. Edilizia Pubblica: “attraversamento rialzato al civico n. 2245”. 
voti 61) - asfaltatura di Via Nuvolari 
voti 56) - Attraversamento pedonale in sicurezza con semaforo su Via Emilia Ponente altezza 
Melabonito, Diegaro Caffè. - Diegaro 
voti 40) - illuminazione area sgambamento cani zona Ippodromo**. 
**(Nota dell’Uff. Edilizia Pubblica: “punti luce lungo camminamento di accesso area cani”.  
voti 36 - Zona artigianale di Diegaro per asfaltatura e segnaletica in Via Primo D’Altri. 
**(Nota dell’Uff. Edilizia Pubblica: “1° lotto”. 
voti 31 - Nuove aree gioco e attrezzature gioco innovative (materiali più resistenti) all’interno Parco 
Ippodromo.  
NON AMMESSA: 
- fermata ATR sistemazione e sostituzione pensilina degradata presso “Casa Cantoniera ID 
1136/2, Via Emilia Ponente 3023 - Cesena. 
04.02) LL.PP. Quartiere Oltre Savio. Richieste da m antenere in evidenza.  
PGN. 83584/454 del 27.07.2017 a firma Assessore M. Miserocchi con indicate le opere di 
Quartiere che saranno inserite a Bilancio 2017 per l’avvio della relativa progettazione e dei 
procedimenti amministrativi utili alla loro realizzazione: 
- 01) orti di Via Voltri Torre del Moro: demolizione e smaltimento baracca con tetto in amianto; 
- 02) sistemazione banchina Via Dismano (all’altezza Via Lerici) - progetto pervenuto con PGN. 
1232/332 del 14/11/2017 “Opere viabilità Quartieri - sicurezza anno 2017 - progetto 
preliminare/definitivo”. Il Consiglio di quartiere nella riunione dell’ 11 dicembre 2017 ha espresso 
parere favorevole a voti unanimi. 
Tenere in evidenza ed approfondire nei futuri incon tri con Assessori Miserocchi e Moretti:  
a) Secondo lotto ciclabile via Emilia.  
b) Terzo lotto ciclabile via Emilia  
Sul terzo lotto ciclabile “Ponte Nuovo Cimitero Diegaro”: l’Assessore Miserocchi ha comunicato 
che i 15.000 euro previsti a bilancio 2017 sul 2018 serviranno per dare incarico a verifiche sulle 
aree interessate al terzo lotto ciclabile. Ha interessato il Quartiere affinché venga consegnato dal 
Comitato lo studio del terzo lotto fino al Cimitero di Diegaro, per consegnarlo agli Uffici Comunali. 
La consegna potrebbe essere fatta in maniera congiunta a lato del Consiglio Comunale l’08 
febbraio 2018. 
c) Rotonda Borgo Paglia uscita E45.  
d) attraversamento protetto Via S. Giuseppe - Via C anapino;  
e) sistemazione ponte e innesto Via Moschina;  
f) Via Romea (SlemenSider): eternit, termini scaden za prorogati dagli Uffici comunali a 
gennaio 2018;  
g) capannoni dismessi ex Sile: tenere monitorate le  scadenze;  
h) sistemazione incrocio via S. Cristoforo e via Vo ltri (sentire per appuntamento con 
Assessore Orazio Moretti). 
 
Alle ore 22,00 entra il consigliere Luca Ceccarelli  ed esce Donatella Bolongaro:  
presenti 6/10. 
 
04.03) Problemi idraulici scolo Arla in via Canapin o - via Amato.  
Lettura e discussione su PGN. 3963/346 del 10.01.2018. 
La lettera firmata dal Dirigente ing. Natalino Borghetti è stata dibattuta sabato 20 gennaio 2018 in 
apposite Commissioni congiunte LLPP e Ambiente con la presenza del cittadino sig. L.P. cui è 
indirizzata ed altri cittadini della zona. Il PGN era stato inviato p.c. anche a Consorzio di Bonifica 
della Romagna, Quartiere Oltre Savio, Assessore LL.PP. e  Sindaco. 



Il Consiglio di quartiere, a voti unanimi, delibera di scrivere ad Assessore e Dirigente: 
“Con riferimento al PGN.3963/346 - 10.01.2018, nella seduta del 26 gennaio 2018 il Consiglio di 
quartiere Oltre Savio a voti unanimi ha deliberato, sentiti le Commissioni e i residenti, di non 
considerare idonea la proposta di demolire l’attuale manufatto eliminando provvisoriamente 
l’ingresso sulla via Amato programmando per i prossimi anni la ricostruzione. Chiede in attesa di 
ricostruire il ponticello con uno scatolare di sezione adeguata (indicato nel PGN di sezione pari ad 
almeno cm. 350x150) di fare puntuale manutenzione al canale” 
(Segue lettera). 
Il Consiglio di quartiere, visto il costo indicato nella lettera sopraccitata pari ad € 40/50 mila, 
chiederà incontro con Assessore e Dirigente e mantiene l’intervento in lista per il prossimo “Carta 
Bianca”. 
04.04) Attraversamento rialzato via Fausto Coppi ci rca all’altezza del civico 650 - ingresso 
Parco Ippodromo.  
Lettura PGN. 5311/331 - 15.01.2018 a firma del Responsabile geom. Massimo Crudeli. 
Discussione. Il presidente comunica di telefonate intercorse anche con il cittadino sig. C.D. che 
lamenta l’altezza elevate dei dossi presenti nell’area che causano danni ai veicoli.  
Il presidente ha anche chiesto all’Ufficio Comunale competente perché non sia stato ancora 
sopraelevato il dosso di via Pontescolle. 
Il Consiglio di quartiere - a voti unanimi - delibera che vengano sollecitati, durante gli incontri 
istituzionali, l’Assessore e il Dirigente competente per realizzare al più presto la sopraelevazione 
del dosso di via Pontescolle,  come richiesto più volte per lettera e negli incontri. 
 
QUINTO PUNTO - Richieste ed osservazioni pervenute dai cittadini; richieste del Quartiere.  
- Quartiere: Sopralluogo delle Commissioni LLPP e A mbiente in Vie Levanto e Oneglia -    
sabato 13 gennaio.  
Presenti: Presidente, i conss. Barduzzi, Casamenti, Santi, Bravaccini e diversi cittadini. 
Problematiche legate alla pericolosità di incrocio con scarsa visibilità della segnaletica orizzontale 
e verticale, con alberi/siepi invadenti la sede stradale. Circolazione pericolosa di auto contromano 
in via Levanto segnalata dai cittadini. 
Il Consiglio di quartiere,a voti unanimi, delibera di inoltrare la seguente segnalazione agli uffici 
competenti allegando foto: 
- chiedere ripristino, migliore collocazione ed eventuale ampliamento segnaletica orizzontale e 
verticale, in prossimità incrocio via Levanto - via Oneglia.  
- di prevedere un controllo con mezzi e con telecamera per reprimere i comportamenti scorretti dei 
residenti che percorrono regolarmente in contromano la via Levanto; 
- di chiedere ai proprietari angolo incrocio via Levanto - via Oneglia (n. civico 58) di tagliare rami e 
siepi che insistono sulla via Oneglia creando situazioni di pericolo. 
(Seguono Rilfedeur nn. 66, 67 e 70). 
- Quartiere:  segnalazione abbandoni in via Settecrociari, via Settembrini, via Cecina, via Certaldo. 
Sollecitare maggiori controlli e sanzioni all’Ispettore Rossi Paola e p.c. a Nicola Baroncini. 
Fatto il “Rifiutologo” in tutte le situazioni. L’unico deterrente “vero” rimane una telecamera 
nascosta. 
- Quartiere:  richiesta ampliamento cassonetto carta per Bar Parrocchia Diegaro. Si interesserà i 
cons. Casamenti. 
- Quartiere:  a seguito della segnalazione in merito ai pannelli del controllo velocità non funzionati 
in via Savio, il Consiglio di quartiere delibera di scrivere all’Ufficio competente chiedendone la 
sistemazione. Vedi risposta pervenuta da Ufficio Segnaletica: 
“In merito alla segnalazione le comunichiamo che i lavori per il ripristino del pannello in oggetto 
sono stati inseriti nei progetti da realizzarsi il prossimo anno. Attualmente il reparto scrivente non 
ha le potenzialità economiche al fine della realizzazione dei lavori sopracitati. Geom. Luca 
Placuzzi”. 
 
 



05.01) Segnalazione del Sig. M.M. (PGN. 9930/454 – 24/1):  problematiche via Ex Tiro a 
Segno. 
Inviare a uffici competenti. 
(Segue Rilfedeur n. 103/2018). 
05.02) Segnalazione della sig.ra Z.A. - richiesta maggior i controlli nei parchi e 
videosorveglianza. 
Inviare a uffici competenti. 
(Segue Rilfedeur n. 104/2018). 
 
05.03) Segnalazioni ancora da far protocollare in C omune.   
05.03.01) (consegnata sabato 20.01.2018 in Quartier e) 
La sig.ra E.Z. consegna una raccolta firme tra proprietari di cani che frequentano il “Parco per 
Fabio” per chiedere una fontana e due punti luce. 
Il Consiglio – unanime - delibera di prenderne atto ed informare i cittadini di attivarsi con i progetti 
di “Carta Bianca”. Si ricorda che esiste comunque già una fontana nel “Parco per Fabio”. 
05.03.02) Sig. C.A. (richiesta divieto di sosta).  
Da protocollare ed inviare a uffici competenti. 
 
05.04) Quartiere.  
Molti cittadini e utenti ATR chiedono continuamente di conoscere la tempistica della sistemazione 
fermate Cimitero di Diegaro per identificarle. Il Consiglio di quartiere, a voti unanimi, delibera di 
scrivere all’Ufficio Trasporti (geom. Legni) il seguente testo di lettera: 
“Il Consiglio di quartiere Oltre Savio nella seduta del 26.1.2018, sollecitato da numerosi cittadini e 
utenti ATR, chiede la tempistica della sistemazione delle fermate ATR “Cimitero di Diegaro” in 
particolare: 
- Cesena vs. Forlì: installazione palina 
- Forlì vs. Cesena: segnaletica e installazione palina”. 
(Segue mail). 
 
SESTO PUNTO -  Risposte e ordinanze dell’Amministra zione comunale.  
06.01 - Rilfedeur n.1027/2017 data esecuzione 08.01.2018 (risposta su spazzamento Via Farini). 
06.02 - Rilfedeur n. 932/2017 data esecuzione 11.01.2018 (risposta su siepe Via Nuvolari). 
06.03 - Rilfedeur n. 986/2017 data esecuzione 12.01.2018 (risposta degrado sociale). 
06.04 - Rilfedeur n. 934/2017 data esecuzione 22.01.2018 (risposta degrado ambientale). 
06.05 - Rilfedeur n. 10/2018 data esecuzione 23.01.2018 (risposta a Asilo Nido Le Favole). 
06.06) - mail risposta  del 14.12.2017 dott. Fabro (Uff. Verde Pubblico) per richieste Sig. G.G.. 
06.07) - mail risposta del 27.12.2017 da Reparto Segnaletica (W.Valzania) per ripristino 
segnaletica orizzontale incrocio via Tipano, via del Priolo. 
 
SETTIMO PUNTO - Attività di Quartiere svolte ed in preparazione. Proposte, rendiconto e 
liquidazione attività svolte.  
- Biblioteca operativa con orario invernale. 
- Natale 2017: Raccolta Alimentare, Festa dei piedibussini e scambio auguri in Piazza Magnani. 
- Pagina 51 “Pensare, parlare e condividere idee e conoscenza”. Quartiere, GMI, Fràc e Ass. 
Barbablù.  
- Attività nelle Scuole. Vedi relazione di Donatella Bolongaro al punto 02.01.05. 
- AFI (Associazione Famiglie Italiane): due incontri in Piazza Magnani (venerdì 2 e 9 marzo). 
Volantini in preparazione. Il Consiglio di quartiere delibera di proporre la concessione gratuita della 
sala. 
Il Consiglio, visto l’orario e la quantità delle attività da analizzare, rinvia il punto relativo alle 
proposte ed al finanziamento alla prossimo Consiglio. 
 
 
 



OTTAVO PUNTO -  Varie ed eventuali.  
08.01) “Running 1000”  Campionato assoluto di Cross. Salvaguardia area boschetto. 
Monitoraggio WWF, Uffici comunali. Scambio comunicazioni per gestire attenzione e senso di 
responsabilità. 
08.02) Incontri di formazione Circolo Didattico Ces ena 2. 
Giovedì 11 e 18 gennaio dalle 17 alle 19. 
Mercoledì 07 marzo dalle 17 alle 19. 
Lunedì 11 marzo dalle 17 alle 19. 
Giovedì 14 giugno dalle 17 alle 19. 
Il Consiglio di quartiere delibera a voti unanimi di proporre la concessione gratuita all’uso della sala 
di Piazza Magnani.  
(Segue atto di concessione). 
08.03) Assemblee pubbliche con i cittadini da calen darizzare:  
08.03.01) Via Manaresi: in attesa risposta e proposta di G. Baronio. 
08.03.02) Incontro con residenti di via Della Valle e attività commerciali vicine, per presentazione 
progetto messa in sicurezza della via stessa.  
08.03.03) Incontro con residenti di via Del Priolo per illuminazione pubblica “1° stralcio Carta 
Bianca 2018”. 
08.04) Associazione “Perledonne”: progetto Salute. Proposte per incontri pubblici.  
Lettura e presa d’atto. Interessate le Associazioni “Vivere il Tempo” ed “Hobby Terza Età”, che 
faranno sapere eventuali disponibilità per organizzare gli incontri.  
^^^^^^ 
GR/mcp 
 
La seduta è tolta alle ore 23,15. 
 
Allegato: A  (2° punto all’odg) 
 
Letto, approvato e sottoscritto. 
 
 
 
         Il presidente verbalizzante 
          Rossi Gianfranco 


